

## **Jahresbericht der JF Merzhausen 2024**

### 1.) Kassenbericht:

Es gab einen Überschuss von etwas mehr als 600,00 Euro; vor allem durch Spenden. Die Kasse wurde von den Vereins-Kassenprüfern geprüft. Einzelheiten zum Kassenbericht können im Anschluss der Versammlung persönlich erläutert werden.

### 2.) Statistik:

Zum 31.12.2024 waren 17 Mitglieder im Alter von 10-14 Jahren aktiv. Es gab 4 Neueintritte und 3 Austritte.

### 3.) Aktivitäten im Jahre 2024:

#### a.) Feuerwehrtechnische Ausbildung:

Es erfolgte wöchentlicher Übungsbetrieb (außer in den Ferien) mit der JF Wilhelmsdorf. Highlights der Übungen war am 05.10.2024 eine Großübung in Usingen (Pikatron) mit der gesamtstädtischen Jugendfeuerwehr.

Hervorzuheben ist, dass wir mit 2 Mannschaften bei den Stadtwettkämpfen in Wilhelmsdorf am 25.05.24 antreten konnten. Der erste Stadtwettkampf seit der Coronapandemie war überaus erfolgreich. Knapp wurde der 2. Platz im Stechen mit einer Mannschaft verpasst und die zweite Gruppe, welche fast nur aus „Neulingen“ (ca. 4 Wochen in der JF) bestand, den 6. Platz erreichte.

Am 11.12. begingen wir mit Filme Schauen und Pizza unsere Weihnachtsfeier im Floriansstübchen.

Über das Jahr hindurch unterstützten auch wieder einige JF-Mitglieder, insbesondere die Gebrüder Friedrich die Feuertiger. Ansonsten gegenseitige Unterstützung der Betreuer der JF und der Feuertiger. Auch großen Dank an die Jugendwarte und Betreuer der JF Wilhelmsdorf für die Unterstützung.

#### b.) Allgemeine Aktivitäten:

Am 06.01. Teilnahme an der Winterwanderung des Vereins.

Am 01.05. wurde wieder tatkräftig beim Frühlingsfest mitgeholfen. Ebenso erfolgte stetige Unterstützung bei der Pflege in und um das Gerätehaus

Am 10.08. feierten wir wieder mit den Helfern des Frühlingsfestes und der Einsatzabteilung das Sommerfest in der Waldschänke und weihten das Floriansstübchen ein.

Am 21.12. fand mit allen Einsatzkräften und der Alters- und Ehrenabteilung der Jahresabschluss im Feuerwehrhaus statt.

Ansonsten gemeinschaftliches Pizza Essen, Besuch von Schnellrestaurants und Eis Essen.

#### 4.) Vorausplanungen:

Diverse Ausflüge, insbesondere Phantasialand in den Sommerferien.  
Berufsfeuerwehrtag am 05.04., Stadtwettkämpfe und Kreiszeltlager am  
Heisterberger Weiher über das Fronleichnamswochenende (18-22- Juni).

Dank an alle Unterstützer.

gez. Johannes Stenzel und Lutz Schneider (Jugendwarte)